



NEWSLETTER SEPTEMBER 2024



6 Monate ist es her, dass wir euch zum letzten Mal einen Newsletter geschickt haben. Jetzt sind wir von unserer Deutschlandtour wieder zurück in Brasilien, und haben endlich die Zeit gefunden euch ein paar Updates zu geben. Als allererstes: Die Deutschlandtour war ein voller Erfolg! Mit Vorträgen vor Kindern, Jugendlichen und Erwachsenen quer durch Deutschland konnten wir unser Projekt einer breiten Öffentlichkeit vorstellen, Ideen austauschen und Kontakte knüpfen.

Ganz besonders möchten wir uns für die uns entgegengebrachte Wertschätzung bedanken, das ist immer wieder sehr bestärkend und motiviert uns weiterzumachen!

Für alle, die es nicht zu einer unserer Veranstaltungen geschafft haben, gibt es jetzt ein Video unseres Vortrags. Gerne könnt ihr das Video auch an Freunde und Familie weiterleiten, es ist wirklich schön geworden!



Hier geht's zum [Video unseres Vortrags](#)



Kindergarten, Seminarraum und Kneipe: bei unserer Tour durch Deutschland war alles dabei. Danke an alle die dabei waren und das Ganze durch ihre Hilfe möglich gemacht haben!



UNTERSTÜTZUNG DURCH DIE REDSALT FOUNDATION

Wir sind super froh, jetzt auf die Unterstützung der Redsalt Foundation zählen zu können. Sie werden uns nicht nur finanziell beim Bau der Manufaktur unter die Arme greifen, sondern auch mit Know-How beim Aufbau dieses "social-business" zur Seite stehen. Wir sind sehr dankbar und freuen uns auf die Zusammenarbeit!

BESONDERE BEGEGNUNGEN IN DEUTSCHLAND

Ein absolutes Highlight unserer Deutschlandtour war der Besuch des "Museum fünf Kontinente" in München, wo Polly Kleidung und Schmuck vom Volk der Kayapó sehen konnte - dem Volk ihrer Vorfahren.

DER KLIMARETTEN E.V. HAT EINEN NEUEN VORSTAND

Bei der Mitgliederversammlung am 29.9. wurde Angela neu in den Vorstand gewählt - herzlich willkommen! Mario und Anje machen weiter, und auch Caspar bleibt uns als Kassenprüfer erhalten. An dieser Stelle ein ganz dickes Dankeschön an Irene für ihr Engagement im letzten Jahr!



WÄHRENDEDESSEN IN BRASILIEN..

Haben sich Gil und Severo um den Agroforst, die Tiere und den Hof gekümmert. In den Wintermonaten wurden viele neue Bäume gepflanzt und die Früchte ausgiebig gedüngt. Auch Fatinha, Pollys Mutter, war da und hat mit angepackt! Hier seht ihr sie bei der Hibiskusernte. Neben Hibiskus verfeinern wir außerdem momentan das Trockenprozedere für Bananen und Ananas.

ENDLICH GEHT ES LOS MIT DER MANUFAKTUR!

Nach einem Jahr Vorbereitung geht es jetzt endlich los mit dem Bau der Manufaktur! Das Team für den Bau steht schon fest, das Solardach ist bereits angezahlt und der letzte Feinschliff am Elektro-Plan abgeschlossen. Jetzt heißt es Ärmel hochkrempeln und los!

Ein großes Dankeschön an alle, die Teil dieser Reise sind, egal ob erst seit kurzem oder schon seit 5 Jahren. Ihr seid toll! Bis zum nächsten Mal und beste Grüße sagen

*Polly, Anatol, Severo und Gil aus Brasilien,
Mario, Angela und Anje aus Deutschland*

FATINHA ERNET HIBISKUS



FRISCHER HIBISKUS



SPENDEN AN: DE46430609671058534800

KONTAKT@KLIMARETTEN.COM

KLIMARETTEN.COM